



BARCOS DE ÉPOCA La ruta Xacobeá partió de Génova, pasó por Valencia y Sevilla y ahora apunta a Vigo tras dejar atrás Oporto.



Trabajar juntos es una manera de ver las diferencias a nivel de formación"

YANN MARIN
ÉTOILE



FOTOS: MARÍA MUÑOZ

MARTHA CAMINA

La Iacobus Maris ya ve el final del Camino

LA FLOTA XACOBEOA DEJA ATRÁS OPORTO Y LLEGARÁ AL PUERTO DE VIGO, EL DESTINO FINAL DE LA TRAVESÍA, EL PRÓXIMO VIERNES

La Iacobus Maris sigue sumando millas con la salida de ayer de Oporto, ciudad en la que recalaba el pasado sábado y en la que la flota ha podido disfrutar de primera mano de la hospitalidad portuguesa. Con gran afluencia de visitantes, más de 8.000, en la terminal de cruceros del puerto de Leixões durante todas las jornadas, especialmente el pasado domingo.

Por delante, la flota de la Iacobus Maris tiene más de 100 millas hasta recalar en el Muelle de Trasatlánticos de Vigo, donde se la espera este viernes, día 22, y donde un village lleno de actividades estará abierto para el disfrute de todos los vigueses y viguesas a partir del jueves 21 y hasta el domingo 24.

Dos de los barcos que ya navegan hacia Vigo pertenecen a la armada francesa

—Étoile— y española —Peregrina, de la escuela Naval Militar de Marín—.

Ambas han hecho intercambio de tripulantes en esta etapa. Así, cuatro miembros del barco español convivirán en esta travesía

100

MILLAS hasta el Muelle de Trasatlánticos de Vigo, destino final de la Iacobus Maris

de Oporto a Vigo con los de la goleta escuela francesa y viceversa.

Antes de soltar amarras, el comandante del Étoile, Yann Marin, explicaba así esta alianza valorándola positivamente: "Trabajar juntos es

una manera de ver las diferencias a nivel de formación en navegación. Vemos que tenemos las mismas formas de trabajar con las mismas herramientas pero es muy complementario, y en nuestras propias profesiones, futuras operaciones navales o/y militares, es muy importante establecer y tener esta colaboración".

En esas millas de la Iacobus Maris a bordo del Atyla y el El estará también un grupo del proyecto GCU Maris, del Grupo Compostela de Universidades, una asociación internacional de educación superior sin ánimo de lucro que cuenta con más de 60 universidades de todo el mundo adheridas.

En total son 15 estudiantes de la Universidad Politécnica de Madrid, Universidad de da Coruña, Universitat Jaume I - UJI, Universidad del País Vasco, Universidad de La Laguna y Universidad de

Sevilla, acompañados por el profesor de la Universidad de Málaga Antonio Cuesta.

DE TODO EL MUNDO

Venidos de diferentes puntos del mundo -como Alemania, Argentina, Colombia y China- y de la geografía española -como Castellón, Madrid, Valencia, Compostela, Málaga, Donosti, Bilbao o Jerez de la Frontera-, la mayoría de ellos y ellas no cuentan con experiencia en navegación pero les unen sus ganas de conocer gente, conectar con la náutica, descubrir la vida en un barco.

La flota de la Iacobus Maris con rumbo a Vigo está formada por Peregrina (español), la carabela Vera Cruz (portuguesa), la gran incorporación, las goletas Evangelina (gallega), Atyla (española) y Étoile (francesa), el palibote con base en Torrevieja Pascual Flores y el VO70 E1. ●